



SECTION « L'avenir, il ne s'agit pas de le prévoir, mais de le rendre possible » (Saint-Exupéry)

DE LA
SARTHE

**Syndicat National Force Ouvrière
des Finances Publiques**

Déclaration liminaire CSAL n°3 du 13 février 2024

Monsieur le Président,

Nous ne reviendrons pas sur la mise en place du NRP dénoncée par FO et ses effets néfastes prévisibles .

Vous conviendrez néanmoins qu'il s'agisse de la campagne (IR, GMBI)) ou de la transition environnementale, le NRP ne contribue pas à cette vertu dont notre Directeur Général voudrait se vanter.

Comment alors, comprendre le silence de la DDFIP 72 sur les problèmes rencontrés sur GMBI alors que d'aveu même de notre DG par intérim « la campagne déclarative GMBI, a été difficile, en net retrait par rapport à nos standards...saturation de nos canaux d'accueil et ..services rendu en deçà de la pratique habituelle à la DGFIP...les outils informatiques se sont révélés insuffisamment aboutis et ont pénalisés les travaux des services ».

Plus encore, vous admettez dans le bilan que le public vient en nombre à l'accueil et que le besoin de proximité est indéniable. Plus de pédagogie ne fera pas de mal mais le remède à ses limites.

Et que dire du plan de transition environnementale qui tend à limiter les locaux à chauffer, les espaces de travail, et les déplacements des agents publics par le télétravail, fermeture et regroupement de services. Alors que dans le même temps, on assiste à une augmentation des contraintes de transport pour les contribuables et une présence accrue devant leurs écrans (pollution électronique non visible mais très importante).

Le plan de transition environnementale n'est-il pas un nouveau moyen justifiant les économies budgétaires au détriment du travail ?

Là encore, plus de pédagogie pour faire entrer les consciences dans le programme. Mais jusqu'où ?

C'est mieux que de rien faire mais brasser de l'air n'est-il pas l'objet d'une pompe à chaleur.

Le bilan est là. On peut dire tout des chiffres , il suffit simplement de pointer son objectif.

Au final beaucoup de changement mais pour quoi faire ? C'est un EPR acronyme de « Et Puis Rien ! » ou « En Pire Reconstruction » au choix.

Une proposition de loi adoptée par l'Assemblée Nationale le 30 novembre 2023 porte sur la réouverture des accueils physiques dans les services publics. En effet, il a été rappelé que la numérisation des services publics conduisait à des ruptures d'accès aux droits pour une partie des usagers.

Cette démarche répond-elle à la suppression de 1109 Trésoreries Municipales et à la division par 4 des Trésoreries Hospitalières , au nom du délirant Nouveau Réseau de Proximité qui n'est ni nouveau, ni un réseau et encore moins de proximité ? Aux dires de monsieur Macron, c'est non, dès lors qu'il s'est exprimé clairement de la façon suivante le 16 janvier 2024 « lors de mon 1^{er} quinquennat, nous avons beaucoup fait : on a recréé des Préfectures, on a réouvert des trésoreries sur le terrain »....

En même temps on ne peut pas tout savoiret que la genèse du NRP c'est décembre 2018.